



Département
des Landes



Communiqué de presse

AMÉNAGEMENTS ROUTIERS

La déviation de Rion mise en service

Souhaitée depuis de nombreuses années, la création d'un contournement du bourg de Rion-des-Landes par l'Ouest va permettre aux poids lourds de ne plus traverser le centre de la commune. La déviation sera mise en service le mardi 16 mars.



Cette opération qui a débuté le 8 octobre 2020 pour un coût de 600 000 € (études et travaux) a été financée à parts égales par la commune et le Conseil départemental des Landes.